
176. Vollversammlung der AK Wien vom  11.11.2021

GA

Antrag Nr.  10 Behindertenfreundlichere öffentliche Verkehrsbetriebe

Annahme Ausschuss Verkehr

In der Sitzung vom 9.12.2021 wurde berichtet, dass die AK im Rahmen diverser 
Änderungen von gesetzlichen Regelungen schon in der Vergangenheit sehr erfolgreich 
diverse Regelungen einbringen und durchsetzen konnte. Dies trifft sowohl auf die 
europäische Ebene („Eisenbahnpakete“) als auch auf die nationale Ebene (etwa auf 
diverse Bauverordnungen für Eisen- und Straßenbahnen) zu. Zudem wird die 
Barrierefreiheit in den Gesprächen zwischen AK und diversen Verkehrsunternehmen 
thematisiert. In den jüngsten Stellungnahmen der AK, etwa zu den Transeuropäischen 
Verkehrsnetzen und zur Mobilität in der Stadt, wurde die Barrierefreiheit als Forderung 
aufgenommen. Nicht zuletzt wegen der Langlebigkeit von Fahrzeugen und Infrastrukturen 
gibt es bei der Umsetzung der Barrierefreiheit auch künftig einen Handlungsbedarf für die 
AK.
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